

Des nouvelles d'Edgar en Californie



Bonjour le Rotary de Tours

Cela fait presque 2 mois que je suis arrivé à Visalia en Californie. Je vous écris pour vous raconter mon séjour et vous dire que tout va bien. Au début de mon échange le plus difficile a été la langue car je ne pouvais pas être aussi sociable que je l'aurais souhaité. Maintenant je communique plus facilement et je me suis fait beaucoup d'amis.

Je fais énormément de sport, environ 2 heures/jour tous les jours. Je pratique le water polo du lundi au jeudi et du vendredi au dimanche je vais à la salle de musculation.

Je m'entends très bien avec ma famille d'accueil, ils sont très gentils. Pour mon anniversaire nous sommes allés faire du surf à côté de Santa Barbara. Avec mon club tout se passe très bien également, je suis allé à Shower Lake avec les autres étudiants d'échange et c'était super. Lundi prochain un membre du Rotary m'emmène avec un étudiant finlandais voir un match des 49ers (c'est une équipe de football américain). Le week-end prochain le club nous emmène visiter San Francisco, j'ai hâte d'y aller. Pour le moment je profite à fond !!! **Edgar en direct de Californie**



Equipe de Water Polo



Ma classe